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『若葉もゆる季節』

新年度もスタートし、皆様の病院でもスタッフの新旧交代が有られ
た所では、やっと一息つける時期ではないかと推察致します。
我々の放射線分野も専門性が高くなり、業務の細分化・検査手技の
多様化等により、新採用職員が配属されますと、年々一般オリエン
テーション項目と共に専門分野での、新人教育カリキュラムが増え
て参ります。
初期段階で、幅広く知識を習得してもらいその後、専門性を持たす
為の方向付けをしてゆく為に、向き不向きを考慮し、個人のカラー
を育てて行く為にも指導者は、広い視野にたって管理観察を行うと
いう責務を負う事になるわけであります。

ニューパワーと共に、オールドパウー（？）軍団も奮起して、：この
新年度を充実させつつ、皆様と共に前向きに進んで行きたいと思い
ます。

西湘放射線技師会　副会長

野叫　義昭



車載20年凍る抽象射線祖師谷東胡蕗谷汲恩
一　　　　　日時：平成20年3月21日（金）18‥30～

場所‥小田原市立病院看師宿舎
1・開会宣言（総会資格審査）宗像氏（小田原市立病院）

2・会長挨拶　高橋会長（小田原市立病院）

3・議長選出　大久保氏（山近記念総合病院）

4・書記任命　相原氏（山近記念総合病院）尾州氏（小田原市立病院）
5．議題

①平成19年度事業報告
・地区委員活動報告高橋会長（小田原市立病院）【佐藤氏（小田原市立病院）不在のため】

日放技と県技どちらか一方の入会が可能になり、技師会費の納入期限は3月末日までとのこ

とでした。
・学術事業報告　瀧本氏（小澤病院）

平成20年11月20日（木）18‥30～小田原市立病院看護師宿舎にて、秋季学術大会が行わ

れ、腹部エコー検査について1題、CTについて2題の発表がありました0参加人数26名．′へ

員22名　賛助会員4名）でした。
・福利厚生事業報告　岩崎氏（小田原循環器病院）

平成20年夏季レクリエーション
ノ参加者67名（会員51名．賛助会員16名）

平成21年新春賀詞交歓会

参加者52名（正会員37名　賛助会員12名　県技師会3名）
・編集委員事業報草　鴨志田氏（湯河原厚生年金病院）

平成20年6月13日　地区だより63号発行、

平成20年6月13日　号外発行【うたた寝船頭の夜伽話：中根氏（小田原市立病院）】

平成20年10月2日　地区だより64号発行、

平成20年10月2日　平成20・21年度会員名簿発行

平成20年・2月5日　地区だより65号発行

平成21年2月　平成20・21年度会員名簿　改訂版　発行

西湘技師会会員名簿改定版に誤りがあり、改訂版の訂正シートが各施設に1部配布とのことで

した。

塾宰盛運0年度会計報告　長岡氏（小 ／／／／／、－

・雑費でプリンターを購入

総会での議決までは必要ないにしてもプリンター購入の経緯が不透明ではないかといった質

問があり、その答えとして前年度の総会で広報・編集で使用するプリンターが必要との提案が



あり購入しました。との説明がありました。
・会員会費の予算と決算の差が生じたことについて

164，000（決算）は、実際の会員数から会費を納入していただいた金額です。

予算作成時に入会の会員が会費納入されずに、前年度にさかのぼり退会を希望されやむなく

了承しました。そのため予算との差が発生してしまいました。高橋会長

その件に関しての意見

前年度末予算作成時に入会している会員は次年度の会費を納入するべきである。また、次年度

に会則を決めるべきとの声を頂きました。

③平成20年度会計監査報告

監事である杉山氏（御殿場石川病院）から平成20年度会計監査の結果、適正に処理されたこ

とが報告されました。

④平成21年度事業計画（案）
・学術担当　瀧本氏　（小津病院）

年1回以上の講演会または研究会を例年通り10～11月に予定しているとのことでした。
・福利厚生担当　岩崎氏（小田原循環器病院）

7月頃に夏季レクリエーションを予定しており、．新年会については1・2月頃を予定し、お勧

めの会場を募集しているとのことでした。
・編集担当　鴨志田氏（蓼河原厚生年金病院）

地区だよりを年3回発行予定【6月、10月、2月（新年会出席者に配布し、欠席者には郵送
いたします）】とのことでした。

⑤平成 21年度予算（案）長岡氏（小田原市立病院）

⑥その他【役員改選・会員移動・他】
長岡氏（小田原市立病院）より会員移動報告がありました。

新入会員者　2名　相原弘行　様（山近記念総合病院）

大西　操　様（小田原保健福祉事務所）

退会員者　1名　山田隆司　様（箱根仙石原温泉病院）

その他、意見等
・西湘技師会50年記念のイベント担当委員の選出が必要ではないか。

→来年度秋から活動していかなければならないので現在委員＋会長指名の委員で対応していく

とのことでした。
・次第めフォント字体がページ毎に異なっているので統一して欲しい。

6．議長・書記解任　大久保氏（山近記念総合病院）

7．閉会の辞　高橋会長（小田原市立病院）

皆様お忙しい中お集まりいただきどうもお疲れ様でした。これで総会を終わらせていただきます。



特別企画：いきなりご指名？！遊友コーナー

『へっぽこライダー』

神奈川県立足柄上病院　放射線科　北川　藍

昨年の春から夏にかけて休日のたびに教習所に通い、二度の卒業検定の

未、9月に念願の普通自動二輪の免許を取得しました。．以前から憧れては

いたのですが、本当にただの思いっきで教習所に申し込みに行ってしまい

ました。．

卒業後しばらくして、乗ってみたい！と思うきっかけになったバイクを

購入しました。．YMAHAのSR400という車種です。．車検や税金などの維

持費も考え、最初は250ccがいいかもしれないと思っていたのですが、乗

ってみたい気持ちが強かったSR400を一目見たら「やっぱりコレがい

い！」となってしまいました。

そうして、およそ1ケ月後　納車日。．

土砂降りの中、エンストしながら、エスコートされながら帰ってきました。．

このバイク、エンストするとちょっと面倒なんです。ボタン一つではエ

ンジンかからないのです。．キック式のバイクでして、まったく素人にはア

イドリングストップできるものではない、ちょっとェコでないバイクです。．

背が高くない私にはちょっと足つきも悪く、停止するたびにエンストと立

ちゴケにびくびくしていました。真っ先に低いシートにつけかえました。．

12月のある日、初めて遠出らしい遠出をすることになりました。遠出

といっても大した距離ではないのですが、何せ免許取れたてのへっぽこで

すから冒険のようなもの。．ありきたりですが、友人と江ノ島へ向かうこと

になりました。．

12月といっても小春日和で比較的暖かな日でした。．でもやはり空気は

冷えていて、なかなかエンジンがかからず・・・。∴かれこれ15分くらい汗だ

くでエンジンと奮闘しました。．まだまだへタクソなので、エンジンをかけ

るだけで疲れきってしまいます。友人と合流して、国道246へ。やはり

休日の246は混雑。．しかも天気が良かった為にツーリングのライダーも

多く、車の人は運転しづらかったと思います。．私も自分が車を運転すると

きは、合間をすりぬけてくるバイクにドキッとします。．



並木通りを気持ち良く滑走して、潮の香りも漂ってきて、強い海風にあ

おられながら無車に江ノ島に到乱ベテランライダーのおじ様方が、公園

の一角にハーレイを並べて集会？を開いていました。その隅っこにちゃっ

かり失礼して駐車。

バイクを降りて、食べ歩き♪神社に交通安全を祈願。江ノ島の海が一望

できる神社の一角、広がる海の眺めながら改めてここまで来た自分に感動

しました。．初心者ライダーなので、こんなことで感動していても許してく

ださい。．

帰り道。のん気に感動に浸っていたら…お恥ずかしいことにガス欠して

しまいました。「あれ？アクセル回しているのに、進まんぞ。」ドコドコド

コド…コ…。停止。初めてのガス欠。すぐにガソリンタンクをリザーブ用

に切替えて、何とかガソリンスタンドまではいけましたが、この重たいの

をドコまで運ばなくてほならないのかと思い、冷や汗ものでした。その後

は何事もなく家路につきましたが、興奮も残るなか家に着いた安心感から

すぐに眠ってしまいました。

最近はまだ肌寒くてご無沙汰ですが、また暖かい時期になったらへっぽ

こライダーになろうと思います。ここまで読んでいただき、ありがとうご

ざいました。．

次回は、小田原市立病院の川村隼先生にバトンをお繋ぎします。

川村隼先生、宜しくお願い致します。



平成2・1年度秋季学術講演会のお知らせ

今年度も、講演会を秋口（10月～11月）に予定致しております。
特別なテーマは設けておりませんので、自施設のPRや新人教育とし
てもご利用頂ければ幸いに存じます。

自薦他薦は問いません。
“是弧我こ引ま！’’と、ご講演頂ける方がいらっしゃいましたら、

学術担当までご連絡下さいますようお願い申し上げます。
ご連絡をお待ちしております。

尚、講演会日時・場所・テーマ等決まりましたら、次回発行の地区
だよりにて、皆様にご周知致します。

学術担当　　瀧本・小野



福利厚生から軍学レクりエーションの

訴知らせ

今年もきた暑い葺7（冷葺に啓尋か狂暴に啓与かどうか捗わかlほせ

ん別がやってくると思い手書机皆さんの鋭気を養う為に、慣例の

青学レクりエーションを企画致しさした。

皆さん、葺レク鯵三乗族での奉加もオッケーですので、奮っての奉加

を訊待ち致して訪日手書。

下記のと折りご案内乾しさすので、宜しく訳解い致しさす。

葺レクの訊知らせです！

8時　7月ュI8（金）

Iさ：ユ○～ヱ○：30

場所　石境ピー仙籍

会費　中学生以上4000円

小学生　り500円

3歳胤上：500円

皆様の亡垂加、的符号してい手書。

福利厚生担当　　岩崎・大久保



掲示板
平成21年　6月　8日現在

本会会員数　85⊥名（うち名誉会員1名）　賛助会員　21社

【会員の移動】

＜入会＞

本会員

赤間　満博（アカマ　ミツヒロ）氏

和田　幸男（ワダ　ユキオ）氏

深井　正隆（フカイ　マサタカ）氏

川村　隼　（カワムラ　シュン）氏

松原　俊文（マツバラ　トシフミ）氏

賛助会員

日本メドラッド株式会社

＜退会＞

本会員

岩倉　健治（イワクラ　ケンジ）氏

坂田　幸三（サカタ　コウゾウ）氏

江成　一二（エナリ　カズジ）氏

賛助会員

化成オプトニクス株式会社

足柄上病院

足柄上病院

足柄上病院

小田原市立病院

小田原市立病院

足柄上病院

足柄上病院

足柄上病院

【会費納入のお願い】

皆様のご協力により順調に会費を頂いております。会費未納は適正な会の運営卜

支障をきたしますので、まだ納入がお済みでない方は速やかにお願い致します。

（＊会則により会費の納入はその年の4月末までとなっております）

【編集後記】

今回は毎年参加している湯河原の名物行事「湯かけまつり」を紹介します。湯河原

の温泉は万病に効くとされ、江戸時代には将葦家に献上されていました。その道中の

安全を祈願して、お湯をかけてお払いをしていたそうです。その故事にちなんで湯か

けまつりが行われるようになりました。お湯がたっぷり人らた大きなポリバケツが温

泉街の沿道に並べられ、練り歩くお神輿めがけて桶でお湯を掛け合います。積極的に

参加しているとずぶ濡れになるほど、ものすごい勢いで「湯かけ」が行われます。毎

年5月第4土曜に行われていますので興味のある方は来年是非参加しに来て下さい！

編集委員　温泉大好きカモシーダ


